

Erstmals mit neuem Prozessionsweg: Fronleichnam in Wegberg

Die gemeinsame Fronleichnamsprozession der Gemeinden St. Peter und Paul, Wegberg und St. Vincentius, Beeck ist eine mittlerweile gut gepflegte Tradition.

*Von André Vogelsberg
7. Juni 2024*



Der Tag begann mit einem feierlichen Gottesdienst, zelebriert von unserem Pastor Tran. Nach der Messe formierte sich die Prozession, die mit Rücksicht auf die älteren Teilnehmer erstmals einen anderen Weg nahm.

Dabei machte die Prozession auch Station am Seniorenheim St. Antonius. Dort war ein wunderschön geschmückter Altar aufgebaut, und die Senioren freuten sich besonders über den "hohen Besuch". Es war ein berührender Moment, der die enge Verbundenheit der Gemeinden mit ihren älteren Mitgliedern unterstrich.

Leider wurde die Prozession durch einen Regenschauer schnell zu einem Ende geführt. Doch die Teilnehmer ließen sich die Stimmung nicht verderben und fanden sich anschließend zu einem geselligen Beisammensein im ehemaligen Kloster Wegberg ein.

Ein besonderer Dank gilt dem Ortsausschuss für die Vorbereitung, die diesen Tag erst möglich gemacht hat. Ebenso danken wir den Schützenbruderschaften aus Wegberg und Beeck, deren Einsatz die Veranstaltung in vielerlei Hinsicht bereichert hat.